

Jefa de Estado en inauguración de Centro Deportivo Integral en Punta Arenas: “Esto es una muestra de lo que hemos hecho en materia de deporte”

20 OCT 2017



En la región austral, la Gobernante encabezó la ceremonia de corte de cinta del espacio de 5.300 metros cuadrados y que cuenta con salas distribuidas en dos pisos para el desarrollo de diversas disciplinas. Además, tiene medidas de accesibilidad universal en su exterior e interior, y sus carteles incorporan el sistema braille.

En el marco de la visita de trabajo que realiza la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, en la Región de Magallanes y Antártica Chilena, junto al ministro del Deporte, Pablo Squella, esta mañana inauguró en Punta Arenas el Centro Deportivo Integral (CDI), que contó con una inversión total de \$4.300 millones.

Los Centros Deportivos Integrales son diseñados con espacios destinados al inicio de la actividad física para niños y niñas, a la especialización con ramas deportivas y de rendimiento para población adolescente, juvenil y adulta, al desarrollo de actividades de mantención de estilos de vida para adultos mayores y a deportes urbanos, para generar adherencia a la práctica deportiva de la población más joven.

“Este espacio de 5.300 metros cuadrados, con estacionamiento y áreas verdes, es un tremendo aporte para todos y todas, porque significa más espacios para hacer actividad física en un ambiente seguro y acondicionado”, afirmó la Mandataria.

EL CDI, en el primer piso, tiene una sala de psicomotricidad, una sala de musculación, con máquinas de primer nivel para la actividad física y una sala de usos múltiples, para que quienes quieran ocuparla para la actividad física puedan venir y disfrutarlo.

El segundo piso es una planta libre de más de 800 metros cuadrados, destinada a ser un espacio para el judo, karate, taekwondo, esgrima y el tenis de mesa.

Además, tanto en el primer piso como en el segundo, existen zonas de escalada, que permitirán en un espacio seguro y con buena infraestructura, desarrollar este deporte.

“Pero la idea es que este centro deportivo sea un edificio enfocado a las personas, y que sirva a todos nuestros compatriotas. Por lo mismo, tiene medidas de accesibilidad universal en su exterior y en sus espacios interiores, y sus carteles incorporan el sistema braille”, comentó.

“Para eso hemos invertido más de 4 mil millones de pesos: para que el bienestar de hacer actividad física esté al alcance de cada compatriota y para que acá en Punta Arenas, donde hace tanto frío a veces, y cuesta salir a correr o hacer actividad al aire libre, la comunidad cuente con un lugar adecuado para ponerse en forma, sentirse bien y cuidar su salud”, resaltó la Gobernante.

Como este centro, ya existen otros dos en Chile, que están en sus etapas finales, en San Ramón y Caldera.

Además, ya avanzan en su ejecución los de Mariquina, en la Región de Los Ríos, y Lo Espejo e Independencia en la Metropolitana.

“Este nuevo Centro Deportivo Integral es una muestra de lo que hemos hecho como gobierno en materia de deporte, fortaleciéndolo y generando los espacios para que siga creciendo en el futuro”, precisó la máxima autoridad nacional.

Recordó que en todo Chile se han implementado Escuelas Deportivas Integrales, con actividades enfocadas en la edad e intereses deportivos de nuestros niños y niñas.

“Y aquí mismo, en Magallanes, en lo que va de este año se han realizado 172 talleres, que han beneficiado a 3.693 niños y niñas, en los tramos de Jardín Activo, Escuelas de Iniciación Deportiva, Escuelas Deportivas, Escuelas de Especialización Escuelas para Niños y Niñas en Situación de Discapacidad y talleres de verano”, comentó.

En la ceremonia se les entregó un reconocimiento a cuatro deportistas de la región que destacaron por sus logros: Omar Aguilar (atleta), quien fue el segundo en la Corrida de Sao Paulo, Brasil, en 1997, y se impuso en la primera Maratón de Santiago en 1986.

Manuel Gallegos (Boxeo), porque desde que obtuvo el título de campeón militar en la categoría gallo, hasta un rincón del cuadrilátero ha estado entregando sus conocimientos y experiencia recogidos en un sinnúmero de torneos nacionales a quienes se iniciaban en esta especialidad.

Jocelyn Garrido (Judo): medallista de bronce en los Juegos Suramericanos de la Juventud en Lima y de plata en el Panamericano Open de Santiago en 2016.

Y Daniela Muñoz, (Gimnasia): medalla de plata en los Juegos de la Araucanía ha resaltado por su destreza, su técnica y la plasticidad de sus movimientos, convirtiéndose en ejemplo para compañeras y adversarias.